



Aux petits soins de Miou

Miou, Miou tsétine, chat roux de 5 ans. Bébé de Menhoyai, Mémé pour les intimes. Tout deux élevés par Mr M. Jean-Loup, et accueillis depuis 1 ans au domicile de Mlle D. Camille, nouvelle maîtresse. Miou n'était pas rentré depuis 2 jours, ce qui est inhabituel et les recherches avaient débutés. C'est alors que ce mercredi 19 mars en fin d'après-midi, que Miou est revenu dans la cour, gravement amoché, sûrement tapé par une voiture. Immédiatement, nous l'avons sécurisé dans sa cage de transport et l'avons emmener aux urgences vétérinaires. Il miaulait fortement de douleurs et beaucoup de sang coulait au niveau de sa gueule et de son museau jusqu'à l'oeil gauche. Les vétérinaires l'ont directement sédaté pour soulager sa douleur et mis sous perfusion d'hydratation. La nuit était décisive et se passa bien. Il était en état de choc mais conscient et vif. Nous l'avons laissé entre de bonnes mains... Il a du passer un scanner le lendemain pour évaluer ses blessures qui se sont avérées être plusieurs fractures de la mâchoire et le palais fendu. Sa paupière gauche est éraflée mais son œil n'est pas touché. Son état restant stable il a pu être anesthésié pour être opéré. Une sonde œsophagienne a été également posée pour pouvoir l'alimenter durant le temps de guérison de sa mâchoire. Il est resté 2 jours et 3 nuits à la clinique vétérinaire et est rentré à la maison avec flacons d'aliments spéciaux, antibiotiques et anti-inflammatoires. Sa convalescence est estimée à 6

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/S7iQIXJJ>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Camille Deprez